



Regierungsratsbeschluss vom 24. Oktober 2017

Konsultation zur Änderung der Krankenpflege - Leistungsverordnung (KLV)
betreffend "Ambulant vor Stationär"; Vernehmlassung

P171487

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Stellungnahme-Entwurf an das Bundesamt für Gesundheit (BAG).

Begründung

Mit Schreiben vom 4. Oktober 2017 eröffnete das Eidgenössische Departement des Innern (EDI) bei den Kantonen sowie weiteren Kreisen das Konsultationsverfahren zur Änderung der Krankenpflege-Leistungsverordnung (KLV) betreffend „Ambulant vor „Stationär“. Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die gesteuerte Verschiebung von stationären Behandlungen in den ambulanten Bereich sofern sie ökonomisch sinnvoll und medizinisch vertretbar ist.

